

# 全国遊説 小池書記局長を迎えて 広島・福山で 岡山県津山市・総社市では倉林参議院議員



広島県委員会は5月21日、小池晃党書記局長を迎えて、広島市と福山市で街頭演説会を開きました。それぞれ1200人、700人の聴衆で熱気溢れる演説会

でした。(写真左は広島市本通り)。

また、20日には岡山県委員会が倉林明子参議議員を迎えて津山市・総社市で演説会を開催、ここでも会場いっぱいの盛況でした。(右は津山市)

それぞれの演説会では、大平喜信衆議院議員と垣内京美衆議院比例候補が「必ず2議席を」と訴えました。各会場では、入党の決意をする20代の青年もいました。

## 5月のブロッケー斉宣伝 各小選挙区候補を先頭に553回

5月19日、中国ブロッケー斉宣伝が取り組まれ、各地の小選挙区予定候補を先頭に、553か所で宣伝を行いました。

垣内京美比例予定候補は、広島県呉市駅前での早朝宣伝を皮切りに、海田市、広島市で小選挙区候補、市議、女性後援会などと一緒に訴えました。(写真は広島市役所前)

中国5県全体でも小選挙区候補を先頭に宣伝が行われ、「チラシの配布の受け取りも上々」との感想が寄せられています。



## 大平議員 加計・天下り・憲法・三江線・・・連日の国会質問 垣内候補は「呉基地視察」・「岩国愛宕山のつどい激励」など東奔西走



大平喜信衆議院議員は、先週は3連続の委員会質問に大奮闘しました。5月17日には、文部科学委員会で加計学園問題と文科省の天下り問題、18日には、憲法審査会で教育の無償化問題、19日にはJR三江線問題と鉄道政策について質問。

また、垣内京美衆議院比例予定候補は、18日には海上自衛隊呉基地を調査、21日には岩国の米軍住宅に反対してたたかう「愛宕山見守りのつどい」を激励しました。

あらゆる場で、都議選勝利を訴え、全国から支援の輪を！